



NON À LA RETRAITE PAR POINT MAINTIEN ET AMÉLIORATION DE NOS RÉGIMES DE RETRAITES

Après la mobilisation réussie de ce jeudi 9, qui une nouvelle fois a vu 1,7 millions de salariés dans les rues, alors que la grève reconductible se poursuit chez les cheminots, dans les raffineries, à la RATP, nous dénonçons les annonces du premier ministre, comme, au mieux, une manœuvre grossière pour faire rentrer dans le rang.

Nous nous battons depuis des semaines pour le retrait du projet de retraite à points Macron/Delevoye!!

L'annonce du retrait de l'âge pivot ne sonne pas comme une victoire!!

Nous rappelons que ce projet qui voudrait faire travailler tout le monde plus longtemps, pour des retraites massivement amputée, via l'instauration d'une retraite par points, reste intact.

Dans le même temps, ce gouvernement acculé, isolé, voit toujours sa réforme rejetée par la majorité de la population, qui soutient la mobilisation.

Nous réaffirmons : c'est la grève jusqu'au retrait qui est posée partout.

Cette réforme concerne tout le monde du lycéen au retraité!! C'est les réunions des collègues dans le privé comme dans le public, des AG dans les lycées et les FAC pour poser la question de la grève reconductible pour gagner, qui est à l'ordre du jour partout.

Nous invitons les salariés du privé et de la fonction publique, les lycéens, les étudiants et les retraités à participer massivement aux manifestations!!

La victoire se gagnera par la grève et par la présence massive dans la rue lors des manifestations!!

Manifestation amiénoise

Mardi 14 janvier à 14H à la Maison de la culture

Action le mercredi 15 janvier

Jeudi 16 janvier à 14H à la Maison de la culture